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! ! ! !本报讯 （记者 李元春）昨晚新赛季!"#$

第三轮开赛，上海宝山大华女篮客场挑战八一队，
结果依靠 %名队员得分 &'(的出色表现，上海队
以 )*比 )+险胜对手，斩获三连胜。
比赛上半场，上海女篮内线外援福尔斯无人可

挡，而八一队则外线多点开花，两队战成 ,*比 ,*

进入下半场。第三节福尔斯表现依旧给力，帮助上
海队以 *'比 --领先。由于新赛季!"#$新政的
特殊规定，上海女篮最后一节无法派上外援福尔
斯，但上一轮表现抢眼的中华台北球员彭诗晴发威
连续取分，黄靖在三分线外也有出色表现，最终帮
助上海队扛住了主队攻势，有惊无险取得客场胜
利。此役上海女篮 %人得分都达到或超过 &'分，其
中福尔斯 &-分、彭诗晴 &+分、黄靖&'分。

! ! ! !本报讯（记者 张建东）昨晚，!"#$年申城棋
牌“欢乐三打一”五星大师赛第三季四星战在五星
体育《九城置业·弈棋耍大牌》演播室结束。经过 %

场角逐，薛峰技高一筹夺得第一名，荣膺“四星大
师”称号。至此，今年已经产生了 %位“四星大师”，
他们是帅立明、金春、薛峰。
今晚起，第四季五星大师赛又将在五星体育

《九城置业·弈棋耍大牌》演播室开打。上海牌迷仍
可上申城棋牌网（.../0123'&45678）参加网上海
选，争夺上电视秀牌技的机会。

又讯 本周双休日，上海市民体育大联赛之“九
城置业杯”市民大怪路子、欢乐三打一两项大奖赛
的总决赛将在浦东新区东方体育中心举行。##月 %

日下午 %时起，五星体育将现场直播“九城置业杯”
大怪路子大奖赛冠军争夺战的比赛实况。

! ! ! !“吴冠希注册门”事件目前
闹得沸沸扬扬，上海、北京、奥
神三方都是各持主张，身为“大
家长”的中国篮协这几天却一
直“玩失踪”。昨天下午，篮协终
于坐不住了，运管部负责人叶
庆晖通过 "#$官网表示：“吴冠
希注册争议发生后，篮协召集
争议各方进行调解，但遗憾的
是各方未能达成共识。我们目
前已经在尽力多方协调，希望
能尽快解决此事，让吴冠希早
日回到球场。”
叶庆晖表示，中国篮协近期

分别收到了上海男篮和北京男
篮对吴冠希注册资格主张的来
函：“上海东方篮球俱乐部继续
坚持主张对吴冠希拥有注册权。
北京首钢则强调根据与奥神签
署的一份《男篮队员永久转会协
议》，奥神将孙悦、黄海贝、张松
涛、李伟、吴冠希、张家铭 -名运
动员永久转会到北京首钢，由北
京首钢在中国篮协进行注册，并
代表北京首钢参加全国各级、各
类比赛。”
对于这 %家俱乐部的诉求，

中国篮协都做了哪些回应？对此
叶庆晖表示：“针对 "#$联赛成
员之间就吴冠希注册的争议，中
国篮协已分别予以回函，希望各
俱乐部从 "#$ 联赛大局出发，
尽快就此事进行友好协商，妥善
解决。如相关俱乐部申请，中国
篮协将根据《中国篮球协会俱乐
部、运动队、运动员和教练员注
册管理暂行办法》（&'4, 年）第
一百零三条，对此事继续进行调
解或裁决。”

记者昨晚特意查阅了一下
这个《暂行办法》的第一百零三
条，内容是“俱乐部、运动队与教
练员和运动员之间发生合同争
议或注册、转会等争议时，当事
各方应努力协商解决，若经协商

仍无法解决可向中国篮协申请调解或裁决。”
此外叶庆晖透露，篮协也收到了奥神的律师函，称奥神

在律师函中强调，与吴冠希的合同继续有效，并表示将启动
法律程序，依法保护自身权益：“中国篮协希望各俱乐部能
够从球员利益出发，尽快协商解决此事，让吴冠希能尽快回
到赛场上打球。”

看了上述中国篮协对“吴冠希注册门”的官方回应，是
不是该给他们点个赞呢？

本报记者 李元春
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! ! ! !黑头发黑眼睛，小麦色皮肤，9#$
副总裁及首席运营官马克·塔图姆，很乐
意提及自己有中国血统，“我的妈妈、外
婆和曾祖母，都是中国人。如今，将中国
市场作为 9#$发展的重中之重，我倍感
亲切，亦很有信心。”

今年 &月升任副总裁的塔图姆，颇
为积极地助推 9#$在中国市场的进军
步伐，这是他最近 %周内，第二次来到中
国。昨天，在 9#$上海办公室，作为
9#$的二把手，他首次接受中国媒体的
一对一专访，而新民晚报，是唯一的中文
平面媒体。

加速进军
姚明退役后，外界一度猜测，9#$

进军中国市场的脚步会放慢。实则不然。
数月前，9#$在中国做了一次周年

纪念球鞋的微信抢购，4:,-双鞋子，:分
4-秒内一抢而空。9#$之于中国篮球市
场的吸引力，可见一斑。

上月，借中国赛十周年之际，9#$
在中国市场出手频频。与教育部结成战
略合作伙伴关系，使安踏成为 9#$官方
市场合作伙伴以及 9#$授权商。
商科背景的塔图姆，功不可没。前任

总裁斯特恩和现任总裁萧华都是律师出
身，“我或许是 9#$历史上第一个商业
管理出身的副总裁。”毕业于哈佛商学院
的塔图姆，曾任学生会主席，第一份工作
在美国职棒大联盟负责联盟赞助商与合
作伙伴业务拓展。4+年前加盟 9#$，更
是令他在市场开发方面如鱼得水。
对于市场开发和推广，塔图姆把握

时机、目光敏锐。还记得 &'4&年 4月，塔
图姆正在上海办公室开会，期间听闻了
尼克斯有一位他的校友、华裔球员林书
豪的消息。次日，他赶赴纽约，去现场观
看了尼克斯和湖人的比赛，“我清楚地记
得，那是周五，现场简直沸腾了。我们意
识到，林书豪的形象，是美国梦、篮球梦

的典型励志形象。”之后的故事，大家都
知道，林疯狂席卷全美，蔓延至中国，他
成为姚明退役后，中国篮球球迷的一个
新的兴奋点。

持续看好
塔图姆透露，来到上海后，他的第一

站，选在了源深体育馆。在姚明的陪同
下，他观看了上海男篮新赛季的首个主
场比赛。
韦斯特和比斯利，两个在 9#$的刺

头球员，在 "#$如获新生。“他们的表现，
说明他们热爱篮球，也说明中国篮球市场
的繁荣。除了他俩，还有韦弗、泰勒、马布
里……”显然，塔图姆对 "#$相当了解。

他首次提出这样一个议题，9#$的
目标是在全球范围内，将篮球打造成第
一运动，而起点，就从中国市场开始。
塔图姆颇有自信。中国球迷和消费

者对于 9#$的喜爱，是多样化的。“姚明
帮助中国球迷打开了 9#$的一扇门，球
迷发现，原来 9#$如此激烈精彩，随后
开始喜欢上不同的球队和球员。因此，即
便现在没有中国球员，但中国球迷还是
能通过不同的比赛，满足自己的口味。”
抓住中国篮球市场，还需从娃娃抓

起。看台上，他和姚明不只聊中国的职业
篮球，还聊青训，聊校园篮球。双方已经
达成共识，明年新年前后，9#$姚明篮
球学校将正式落沪。
因为篮球，世界变得很小，市场变得

更大。塔图姆感慨道：“我在越南出生，在
美国长大，因为篮球，能同中国市场结
缘，这是多么美妙的事情。”他还透露，虽
然自己不会说中文，但他正打算送孩子
去学中文。塔图姆表示，每一个季度，他
都会争取来中国一趟，“当然，最好是月
月都来。” 本报记者 陶邢莹

将篮球打造成全球第一运动
———访拥有中国血统的NBA副总裁塔图姆

客场险胜八一

上海女篮三连胜

欢乐三打一 薛峰摘“四星”

! ! ! !上视五星体育频道今天

!" 时 #$ 分将转播 %&' 上

海与广厦比赛实况!

劲爆体育今天 ("时 #$

分将转播 %&' 浙江与北京

比赛实况!

! ! ! !扫一扫添加

新民体育微信公

众账号

收视指南

! ! ! ! &'4,上海市民体育大联赛———篮球 %对 %城市精英挑战赛日前在
东方明珠广场开赛，来自上海各界 %''多名篮球爱好者报名参赛。赛事组
办方希望能够将体育、旅游、公益等元素结合在一起，力争打造独一无二
的具有上海城市代表性群众篮球赛事。 本报记者 周国强 摄影报道
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